

Urgen detener el cierre de Job Corps

La Cámara de Comercio advierte del impacto que tendría a nivel local

Puerto Rico corre el peligro de perder el programa federal Job Corps, con lo que se afectarían 700 empleos y se pondría en riesgo a jóvenes en desventaja académica o económica que intentan desarrollarse e integrarse a la fuerza laboral.

La denuncia la hizo la Cámara de Comercio de Puerto Rico (CCPR), por voz de su presidente Raúl Gayá.

“Con una tasa de desempleo de 16.9%, Puerto Rico no se puede dar el lujo de perder un programa que, como ningún otro, devuelve a la fuerza de trabajo puertorriqueña jóvenes capacitados que corrieron el riesgo de descarrilarse permanentemente o de ser parte de las estadísticas del crimen”, dijo Gayá.

El líder de los camaristas le hará llegar una carta a Harold Rogers, presidente del Comité de Asignaciones (Committee on Appropriations) de la Cámara de Representantes del Congreso federal, para expresarle su preocupación por el impacto que tendrá en Puerto Rico la resolución que éste sometiera (H.R.1) y que quitaría \$991 millones al programa de Job Corps en todo Estados Unidos.

Según Gayá, ahora están en riesgo los 124 centros de Job Corps en todo Estados Unidos y sus territorios y, al menos, 80 de esos centros serán cerrados si la resolución de Rogers prospera.

Además, le hará llegar una copia de la carta que le envíe a Rogers al gobernador Luis Fortuño “para que ejerza sus buenos oficios en esta dirección”.

Job Corps tiene en Puerto Rico tres centros —Arecibo, Barranquitas y Aguadilla— que anualmente atienden más de 1,100 jóvenes en riesgo para convertirlos en jóvenes productivos integrados al desarrollo socioeconómico del país.